

مجموعة شركات الكبير

نحن في شركة الكبير لدينا هاجس دائم فيما يتعلق بالجودة، التأمين، التصنيع، وتوزيع المواد الغذائية المجمدة مما ساعد على وجودنا كشركة رائدة في صناعة الأغذية المجمدة في الشرق الأوسط. تأسست المجموعة قبل 40 عاماً، وتطورت الى أن أصبحت مجموعة متعددة الأبعاد ومتعددة المنتجات والمكاتب، نفخر بتوزيع مجموعة تحوي أكثر من 300 منتج على أكثر من 20.000 منفذ بيع بالتجزئة في أسواق دول مجلس التعاون الخليجي والأسواق الدولية. والقصة تبدأ مع المصادر، حيث تعتبر الخطوة الأولى في اتجاه الجودة التي لا يمكن التساهل فيها على الاطلاق، فجميع ما نستخدمه في التحضير لمنتجاتنا من اللحوم والدواجن والاسماك والخضروات والأعشاب والبهارات نحضرها طازجة لضمان الجودة العالية والطعم الممتاز، ولرصد تجهيز المصادر الحلال في محطات دولية مختلفة، فقد جهزنا فريقاً متخصصاً يتم إرساله بصورة روتينية للتفتيش، وذلك لضمان اللحوم والدواجن المذبوحة وفقاً للشريعة الإسلامية قبل أن يتم استيرادها. وقد عملت المجموعة على تخصيص المصانع حول العالم، حيث تتوفر مصادر المواد الخام العالية الجودة، والتي جهزت بأحدث المختبرات لتطليل جميع المصادر الأولية التي سترسل في وقت لاحق للتصنيع بعد تحليلها. وينصب معظم اهتمامنا في ضمان أن تتم عمليات التحضير في مصانعنا في ظل شروط صارمة، وذلك من خلال بناء مصانعنا وفقاً للمعايير الدولية، وتجهيزنا بأحدث الآلات، والمصادق عليها من قبل المجموعة الاقتصادية الأوروبية، والقوات المسلحة في الولايات المتحدة الأمريكية والمجلس الأسترالي للحجز الصحي.

<https://al-kabeer.com/home-ar>

Al Kabeer Group

At Al Kabeer, our obsession with quality in procurement, manufacturing and distribution of processed frozen foods has helped establish us as a leader in the Middle East Frozen Food Industry.

Founded over 40 years ago, the Group has evolved into a multi-dimensional, multi-product business with offices, processing units and cold storages in over 15 countries. It takes pride in distributing a range of 300+ products to over 20,000 retail outlets spread across GCC and other International Markets. The freshest of meat, poultry, fish, vegetables, herbs, and spices are used to ensure the taste and quality which Al Kabeer symbolizes. Meat and Poultry are processed with strict adherence to Islamic rites (Sharia). The plants are built to international standards, equipped with state-of-the-art machinery, and are approved by the EEC, The United States Armed Forces, and the Australian Quarantine Board.

The Al Kabeer range caters to all types of palates with one thing in common – good taste! The range includes meat and poultry products, seafood products, vegetarian products, and ready-to-eat meals.

<https://al-kabeer.com/home>